



 HERZENSPFERD
... der Blog für Reiter mit Herz!

Reiterreiseberichte auf Herzenspferd - Beispiel Island

Reiseberichte auf Herzenspferd

Umfang

Je nach Art und Dauer der Reise, schreibe ich zwischen einem und drei Artikeln, die auf www.Herzenspferd.de veröffentlicht werden (im Schnitt 80.000 Unique Users & 170.000 Seitenaufrufe / Monat).

Parallel berichte ich live - sofern dies möglich ist - auf den Herzenspferd Social Media Kanälen über die Reise.

Social Media Reichweite

- Pinterest: > 55.000 Besucher / Monat mit > 6.500 Interaktionen
- Facebook: > 16.000 Follower | 50.000 Nutzer / Monat
- Instagram: > 1.300 Follower

Videoberichterstattung

Es besteht die Möglichkeit Reiseabschnitte per Helmkamera mitzufilmen. Wie viel Material gefilmt werden kann ist davon abhängig, inwieweit ich Zugang zum Stromnetz habe und die Kameraakkus aufladen kann. Das Bildmaterial wird von mir nach Ende der Reise zu einem kurzen Video zusammengeschnitten und veröffentlicht.

Auftraggeber-Feedback

Hlín Mainka Jóhannesdóttir - Lynghorse



Im Sommer 2015 habe ich Christina zu einer Reiterwoche bei mir bei Lynghorse in Nord-West Island zwecks eines Reiseberichtes auf ihrem Blog Herzenspferd eingeladen. Christina ist ein sehr netter, hilfsbereiter und umgänglicher Mensch. Während des gesamten Aufenthaltes war sie sehr hilfsbereit, packte auch mal gerne mit an und war sehr zuvorkommend gegenüber den anderen Gästen. Recht bald nach ihrem Aufenthalt bei mir veröffentlichte Christina einen dreiteiligen Reisebericht auf Herzenspferd und einen kurzen Videoclip, aufgenommen mit ihrer Helmkamera. Viele Verwandte und Freunde schrieben mir um mir zu sagen, wie toll sie Christinas Bericht fanden und wie gut er mich und meine Reittouren beschreibe. Auch die dazugehörigen Fotos fanden alle ganz toll. Dazu erhielt ich etliche Anfragen für Reittouren von Fremden, die daraufhin auch eine Tour buchten. Die Berichte von Christina wurden auch auf einigen anderen Seiten wie beispielsweise „Fair zum Pferd“ geteilt und ich wurde als Unternehmen mit pferdefreundlichen Touren angepriesen. Meine Erfahrung mit Christina war sehr positiv und hat meinem Unternehmen definitiv viel gebracht. Wie ich ihr auch schon mehrmals bestätigte ist sie bei mir jederzeit wieder herzlich willkommen.



Hlín Mainka Jóhannesdóttir

Über mich

Ich bin Christina

29 Jahre alt | Reiterin | Bloggerin | Reisende

Künstlerin | Illustratorin | Medieninformatikerin B.Sc.

Ich betreibe meinen Blog mit Herz, Kreativität, Ehrlichkeit und der nötigen Prise Humor. Toleranz und Akzeptanz werden auf Herzenspferd groß geschrieben, den "erhobenen Zeigefinger" und dogmatische Ansichten findet man hier nicht.

Bei meinen Reiterreisen lege ich Wert auf einen guten Umgang mit den Pferden und gute Haltungsbedingungen. Meine Leser verlassen sich darauf, dass ich Unternehmen empfehle, bei denen sie besten Gewissens reiten gehen und eine tolle Zeit haben können.



**Interessiert? Dann
kontaktieren Sie mich, ich
freue mich drauf!**

Christina Heß

Hans-Böckler-Str. 19

66440 Blieskastel

Mail: christina@herzenspferd.de

Mobil: +49 176 569 00 519

www.herzenspferd.de

www.facebook.com/herzenspferd.de

Jetzt Email schreiben!